L'arrivée se faisait à la Salle Beauregard de Raon l'Etape où Monsieur Dautrey, adjoint aux sports les attendait.



Au parking Salle Beauregard

Après son discours et le pot de l'amitié, pendant le repas préparé par le restaurant le Velleda, Gérard Bédel, président de l'Asar remercia les mairies de Raon l'Etape, La Bresse, Contrexéville qui avaient accueilli le rallye, tous les concurrents pour leur conduite, leur entraide (beaucoup de pannes), leur bonne humeur ; tous les membres du club qui avaient participé soit à l'organisation, soit comme concurrents.

Puis il annonça le classement de cette 21<sup>ème</sup> édition de la Balade Vosgienne et remit à chaque équipage les cadeaux souvenirs.

Le podium:

 $1^{er}$  : Conreau – Brignon  $2^{\grave{e}me}$  : Grogna – Moriau  $3^{\grave{e}me}$  : Hahn – Lesquir

Compte tenu des remarques qui ont été faites, avec l'accord des membres qui ont participé à la réalisation de cette édition, la  $22^{\text{ème}}$  Balade Vosgienne aura lieu les 17 - 18 et 19 septembre 2016.

2 Road book: Un pour les accros de la navigation et du teaming

: Un pour une Balade Vosgienne classique.



## **Conclusion:**

Le podium et les organisateurs

La plus grande et la plus belle récompense que les organisateurs, en particulier Gérard et Nadette, reçoivent sont les retrouvailles depuis, pour certains équipages, plus de quinze ans et la connaissance des nouveaux participants. Tous, vous nous apportez beaucoup .C'est la raison pour laquelle La Balade Vosgienne continuera...